

Si Pavie m'était contée...

Le mot du Maire

Madame, Monsieur,



En ce début d'année et malgré un contexte national et international difficile, je souhaite, au nom du Conseil municipal, à chacune et à chacun, une bonne année 2025. Voeux de santé, bien sûr, de bonheur avec vos familles et vos proches, et de réussite dans vos projets.

L'année 2024, à PAVIE, a été marquée par l'incident survenu le 7 août sur le vieux pont, qui fait suite à une longue série d'incivilités routières, de la part de poids lourds notamment, qui n'ont pas à emprunter cet itinéraire. Suivre aveuglément son GPS aboutit à ce genre d'évènements qui prive une population de son seul pont.

Suite à notre demande, l'autorisation de travaux a été accordée par le Préfet de région début décembre, et, comme il n'est pas recommandé de travailler la pierre en hiver, les travaux sont programmés début mars.

La réouverture du pont s'accompagnera de la pose de bornes à l'entrée, de chaque côté pour matérialiser le gabarit du pont, et de feux tricolores pour réguler le trafic.

Ceci dans l'attente de l'actualisation d'un diagnostic global du pont, à réaliser par un architecte du patrimoine que nous avons désigné, qui indiquera les travaux complémentaires nécessaires.

En matière d'action municipale, en 2024, nous avons poursuivi l'étude d'ensemble de la rénovation de la Place de la Mairie que nous espérons faire valider en 2025.

Nous avons initié l'aménagement d'un espace de jeux derrière le stade, et mis en oeuvre la rénovation des abribus avec les jeunes de Pavie, le service jeunesse de l'agglomération et notre service technique.

S'est poursuivi l'entretien des bâtiments municipaux (toiture et plafond de la salle des fêtes, le confort thermique et sonore des classes de l'école maternelle, l'aménagement de sanitaires à l'école de musique, la rénovation des locaux du service technique).

Et également, l'entretien des installations sportives. Nous avons aussi fait faire une étude de la rénovation de la salle polyvalente (1,2 M € HT) qu'il faudra bien engager un jour.

La voirie mobilise conformément à nos engagements 200 000 € de budget annuel, et ont pu être réalisés, entre autres, la rénovation de la place d'Esparsac, et l'aménagement d'une aire de containers au Trouillès.

A noter le soutien apporté par la municipalité à l'accompagnement des projets des écoles (sorties scolaires, animations, ...).

Nous avons été aussi labellisés par la Préfecture « Village d'avenir » ce qui nous permet de disposer du concours d'un chargé de mission pour accompagner nos projets.

Pour 2025, nous engageons un programme d'entretien et de rénovation du patrimoine pour lequel nous avons demandé des subventions : la maison de la culture (chauffage et confort d'été et aménagement de l'étage), le beffroi et la pendule de l'Eglise, le diagnostic bâtimementaire de la chapelle du Cédon, et la poursuite de travaux de main courante et de sécurisation au stade. Nous travaillerons aussi sur un projet de signalétique du patrimoine, et de végétalisation et d'amélioration de l'accessibilité du cimetière.

Ce sont 800 000 € d'investissements publics qui seront conduit sur notre commune cette année, en espérant que nous serons aidés car les autres collectivités et l'Etat réduisent leurs subventions.

Avec la communauté d'Agglomération, nous avons travaillé pour l'extension de 4 places de la crèche intercommunale, et la relance du projet de voie verte AUCH-PAVIE en itinéraire vélo et piéton.

Nous participons aussi au projet de parc naturel régional de l'Astarac.

Dans ce monde en crise, nous avons continué à oeuvrer au niveau municipal pour ménager des espaces de rencontre, de dialogue, de lien social et de convivialité.

Je voudrais remercier les responsables d'associations et les bénévoles, pour leurs initiatives et leur créativité, qui nous font vivre des moments agréables et sympathiques, qui mobilisent des énergies positives.

Je voudrais remercier aussi tous les services municipaux, qui travaillent pour contribuer à la réussite des manifestations.

Sachez que nous avons le souci d'avancer avec réalisme et pragmatisme, que nous avons la préoccupation de maîtriser les évolutions indispensables de notre commune dans ce 21^e siècle.

Nous le faisons avec un budget solide et sérieux.

Nous sommes attentifs à ce qui fait le bien vivre à Pavie, à l'animation de la vie locale et au cadre de vie, « entre ville et campagne ».

Malgré les difficultés, faisons face et préparons l'avenir !

Bien cordialement à vous,
Jean-Michel BLAY

Assemblée générale d'AVENIRS et TRADITIONS : un beau programme de manifestations en perspective



L'assemblée générale de l'association Avenirs et Traditions a eu lieu le 11 janvier dernier.

L'occasion de faire le bilan très positif de l'2024, puisque toutes les manifestations se déroulant en extérieur, elles ont bénéficié d'une météo favorable malgré une année météorologique chaotique.

Pour l'année 2025, la foire au jardinage est prévue le 30 mars et les marchés gourmands en juillet et en août. De même que la fête de la citrouille en octobre, au marché.

Merci aux responsables et aux bénévoles de l'association qui nous ont fait vivre de bons moments de rencontre en 2024.

FAITES des CREPES : ce sera les 13 et 14 février !

La fête des crêpes, manifestation traditionnelle à Pavie, se déroulera le vendredi 14 février. Ce jour-là, le collectif «Fête des crêpes» avec la contribution des écoles, des parents d'élèves, de l'équipe de l'ALAE (centre de loisirs), et avec l'appui des services municipaux, proposera à toutes et tous une fin d'après-midi festive et gourmande.

La confection des crêpes se déroulera sur deux jours : venez dès le jeudi 13 février à partir de 14h 30 rejoindre l'équipe de fabrication, à la salle polyvalente, ainsi que le vendredi 14 février dès 9 h, pour participer à cette sympathique entreprise collective.

A partir de 17 heures, vendredi, le cortège des enfants, déguisés, traversera depuis le centre de loisirs les rues principales du centre ville avant de se rendre à la salle polyvalente.

Vers 17 h 45 leur sera proposé un goûter et une animation gratuite avec la compagnie « point fixe ».

Ce sera également le moment de venir déguster et acheter les crêpes réalisées sur place.

La journée se terminera par un repas et une soirée dansante (réservations jusqu'au 12 février : 06 30 31 29 40).

Vendredi 14 Février 2025
FÊTE DES CRÊPES PAVIE

Pavie
A PARTIR DE 17H
RDV déguisé devant l'ALAE rue Lamartine
Thème : L'AMOUR

17h15 : Défilé dans les rues du village, direction la salle polyvalente

18h30 : Spectacle de CIRQUE Cie Point Fixe Petit Voyage à travers la planète offert par "Le Collectif des Crêpes"

20h : Repas organisé par l'APE au profit des écoles de Pavie suivi d'une soirée dansante

- Sur réservation jusqu'au 12 février -
MENU Adulte - 12€ - Enfant - 10€
Lasagnes boeuf & salade
Dessert
Verre de vin

INFOS & RÉSERVATION
ALEXIS 06 30 31 29 40

Parents / grands parents :
Venez participer à la confection des crêpes à partir de jeudi 13 février 14h30 à la salle polyvalente

La Ligue contre le cancer installe son siège départemental à PAVIE

Le comité départemental de la Ligue contre le cancer a choisi PAVIE pour installer son siège départemental.

La Ligue dispose de locaux accessibles, fonctionnels et agréables, entièrement rénovés, à la zone d'activités du Sousson.

Jeudi 23 janvier 2025 a eu lieu l'inauguration officielle des locaux occupés depuis juillet 2024, en présence des personnalités et des acteurs du secteur de la santé (CPAM, ARS, Mutualité).

Une belle occasion de rappeler l'action de la Ligue, de ses salariés et de ses bénévoles en matière de collecte de fonds pour la recherche, de prévention, et d'accompagnement des malades. L'occasion de rappeler aussi le rôle important du dépistage.

Bienvenue à la Ligue !



JUMELAGE PAVIE-VILLANUEVA DE GALLEGO : rendez-vous pour le 25ème anniversaire



Le 25 janvier a eu lieu l'Assemblée générale du comité de jumelage PAVIE-VILLANUEVA de GALLEGO.

Un compte rendu des activités de l'année, notamment du voyage en Espagne les 27-28 et 29 septembre 2024, et des autres rencontres a été fait. Sans oublier le club de lecture, les cours d'espagnol et les petites rencontres du printemps avec nos amis espagnols.

En 2025, ce sera notre tour de recevoir nos amis de VILLANUEVA DE GALLEGO, les 26, 27 et 28 septembre.

Cette année sera aussi l'occasion de célébrer les 25 ans du jumelage, puisque la charte a été signée entre les deux villes, en l'an 2000.

Rendez-vous donc en septembre prochain pour tout un programme de festivités.

Pour plus de détails : <https://www.pavie-villanueva.com/>



Janvier Février 2025

Janvier

- 11 11h : AG de Avenir et traditions, salle de spectacle
- 18 18h : Voeux municipaux à la population, salle de spectacle
- 22 9h - 12h : Accompagnement Gers numérique, Médiathèque
- 25 17h30 : AG comité de jumelage, salle de spectacle
- 29 20h30 : AG Café de la Guérite, salle de spectacle
- 1 16h : Café Rafistole, café de la Guérite
- 5 9h - 12h : Accompagnement Gers numérique, Médiathèque
- 8 17h30 : Concert d'hiver de l'école de musique, salle de spectacle
- 14 16h30 : Fête des crêpes, salle polyvalente

Février

- 19 15h : Jeux de société, Médiathèque
- 21 18h : Causerie sur l'énergie solaire et photovoltaïque, café de la Guérite
- 21 21h : Loto de la pétanque, salle polyvalente
- 22 15h : Handibasket, hall du Mouzon Auch
- 26 Ateliers gravure par l'atelier des Berges du Gers, Médiathèque



Du 1^{er} au 28 février : exposition des travaux de gravure des élèves de l'atelier des Berges du Gers, Médiathèque